
证券代码：603113      证券简称：金能科技     公告编号：2024-073

债券代码：113545        债券简称：金能转债  

 

金能科技股份有限公司 

关于 2024 年半年度业绩说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

  

一、说明会类型 

本次投资者说明会以网络互动形式召开，公司管理层针对 2024 年半年度的

基本情况及经营成果等问题与投资者进行了互动交流和沟通。 

二、说明会召开的时间、地点 

说明会于 2024 年 09 月 02 日（星期一）10:00-11:00 通过价值在线

（www.ir-online.cn）进行网络互动交流。 

三、参加人员 

董事长：秦庆平先生 

董事会秘书、财务总监：王忠霞女士 

独立董事：武恒光先生 

四、投资者参加方式 

投资者以网络提问形式，就所关心的问题与公司参会人员进行了沟通交流。 

五、会议主要内容 

本次 2024年半年度业绩说明会的主要内容详见附件。 

  

特此公告。 

  

金能科技股份有限公司董事会 

2024 年 9月 2日 

 

 



附件：2024 年半年度业绩说明会内容 

1、想问一下，随着 2024上半年项目的投产，下半年和明年是否还有新建项

目需要大规模资本投入。 

尊敬的投资者，您好！公司下半年和明年暂没有需要大规模资本投入的项目。

感谢您的提问！ 

2、2024年上半年的重点项目进展情况如何，特别是 90万吨/年丙烷脱氢装

置二期和 2×45 万吨/年高性能聚丙烯项目二期的建设情况？ 

尊敬的投资者，您好！青岛二期 90 万吨/年丙烷脱氢装置和 2×45 万吨/年

高性能聚丙烯项目生产线已建成投运。感谢您的提问！ 

3、请问公司对于国内外市场的销售网络和客户关系管理方面有哪些优化计

划？ 

尊敬的投资者，您好！公司在确保国内市场的基础上，将进一步加快国外渠

道建设，加大产品出口的开发力度。同时着力推进精准营销，针对不同客户制定

差异化的方案，不断提升客户合作粘性。感谢您的提问！ 

4、上半年公司在环保和可持续发展方面的投入和成效如何？ 

尊敬的投资者，您好！公司高度重视环境保护工作，坚持走可持续发展道路，

已建立环境保护相关机制。上半年，公司投入环保资金 1312.63万元，减少排放

CO2当量 50942.48 吨。感谢您的提问！ 

5、秦董：您好！22年你减持后股价一路下跌，在大家都没有信心的时候，

建议公司减少投资规模并进行回购（公司现金 25.6 亿元）、董事长带头增持公

司股份，让资本市场投资者对公司能够重拾信心和信任，使公司能够成为被证券

市场所尊重的上市公司！ 

尊敬的投资者，您好！万分感谢您的建议，公司会认真考虑论证。感谢您的

提问！ 

6、公司的主要产品烯烃、炭黑、煤焦产品及精细化工产品的市场表现如何？ 

尊敬的投资者，您好！2024 年上半年烯烃市场的产销量均实现增长，综合

来看，烯烃产品的价格波动主要取决于供需因素的博弈，2024 年行业整体扩张

步伐放缓，预计随着国家汽车、家电以旧换新等政策的实施会对需求形成一定的

拉动作用。我国炭黑行业与 2023 年同期相比，受汽车产销量增长和轮胎出口量



增加利好支撑，其产销量和利润率均有明显提升。焦炭行业上半年受国内房地产、

工程基建等下游市场低迷影响，终端需求减少，焦炭价格震荡下行，利润大幅收

窄。精细化工产品受供需失衡、行业竞争激烈等利空因素影响，山梨酸钾产品价

格震荡下行态势，对甲基苯酚产品以稳定运行为主，上半年公司利用品牌优势，

积极开拓市场，市场占有率和销量均取得了较大提升，整体利润稳定，销售顺畅。

感谢您的提问！ 

7、请问公司股价已经不足 5元，公司货币资金 20多亿为何还不回购，是认

为现在这个股价还不便宜么？ 

尊敬的投资者，您好！我们与很多投资者一样，认为公司股价被严重低估，

公司对于资金运作等生产运营和股票回购有统筹考虑。感谢您的提问！ 

8、请问贵公司的流动资金正常吗？大股东是否有质押？ 

尊敬的投资者，您好！公司目前流动资金情况一切正常，大股东有 2734 万

股股票质押，占其所持股份比例 8.60%，占公司总股本比例 3.22%。感谢您的提

问！ 

9、焦煤产品不盈利了，不考虑关停炼焦炉吗？ 

尊敬的投资者，您好！任何产品都会有市场波动情况，公司作为焦炭行业的

优势企业，将坚持专业化发展战略，发挥循环经济优势，做大做强公司所经营产

品及领域。感谢您的提问！ 

10、公司的烯烃产品成本是多少每吨？销售价格又是多少？ 

尊敬的投资者，您好！产品成本和价格会随着市场情况波动，具体数据详见

公司发布的半年报及第二季度主要经营数据公告。感谢您的提问！ 

11、公司股价从 22元跌到 5元附近，贵公司有相应的应对办法吗？ 

尊敬的投资者，您好！二级市场股价受宏观经济、行业政策、市场情绪波动

等多种因素影响。公司管理层将持续做好经营发展，提升公司运营水平、增强产

品竞争力，力争公司价值在资本市场得到合理体现，实现公司的稳定可持续发展。

感谢您的长期支持！ 

12、请问公司二期投产后氢气产量是多少？对外销售吗？ 

尊敬的投资者，您好！公司目前两套丙烷脱氢（PDH）装置，工业副产氢气

约 7—8 万吨/年，暂未对外销售。感谢您的关注！ 



13、公司今年股价不断创新低，是因为大环境不好还是贵公司没有管理好？

公司不考虑回购或者增持吗？ 

尊敬的投资者，您好！公司股价变化主要受大环境变化影响。公司会整体考

量、统筹资金情况，后续若有回购或增持计划，将会及时进行披露。感谢您的提

问！ 

 


